

Asegura "que nuestra sociedad está condenada a muerte"

En exposición pronunciada con motivo de un congreso, el arzobispo de Granada, ha recalcado la idea de que "nuestra sociedad vive inmersa en una fragmentación que impregna todos los ámbitos: cultural, político, social y, por ende, el económico; y donde hemos delegado casi todo, donde todo lo hacen expertos". Esto nos ha llevado, irremediamente, a la irresponsabilidad del ser humano y -reflexionó el ponente diciendo- que: "el hombre que no es responsable, no sirve para nada".

"Nuestra sociedad lleva sacrificándose toda la vida en beneficio de la economía y, esta actitud provoca que "nuestra sociedad esté condenada a muerte", "solo sabemos comprar", aseveró contundentemente el arzobispo de Granada.

También hizo referencia a otro concepto que, según su criterio, no nos permite poder hacer un juicio claro sobre la crisis y es, "el dualismo en el que está sumida nuestra sociedad". Este dualismo, aclaró el ponente," nos conduce a la domesticación de la Iglesia en beneficio de las alternancias ideológicas del poder fundamentada por la pérdida del cuerpo de la Iglesia".

El arzobispo de Granada, cerró su intervención con un alegato sobre su condición política y para acallar a aquellas voces que quieren determinar su ideología y declaró que: "amo la libertad infinitamente más que los liberales; amo el espesor de la sociedad y lamento que nuestra sociedad sea plana; amo mi comunidad más que los comunistas, ergo, soy cristiano".

Jesús Domingo Martínez